

Gemeinsam stark für die Ortenau!

Dafür setzen wir uns im Ortenaukreis ein

Jugend:

Jungen Menschen muss die Region eine positive Perspektive bieten. Hierzu gehören die besten Ausbildungsmöglichkeiten an den beruflichen Schulen als auch attraktive Studiengänge an den Hochschulen Kehl und Offenburg/Gengenbach.

Familie:

Die frühkindliche Bildung soll weiterhin in den Kindertageseinrichtungen ausgebaut werden. Dank einer landkreisweiten Vernetzung sollen diese von Best-Practice-Beispielen voneinander profitieren können.

Gesundheit und Kliniken:

Wir arbeiten weiter an einem leistungsfähigen Ortenau Klinikum mit drei modernen Klinikneubauten in Achern, Lahr und Offenburg sowie dem Standort Wolfach. Für Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter soll das Ortenau Klinikum hochattraktiv bleiben. Spitzenmedizin wird deshalb auch in der Ortenau ihren Platz finden. Die Nachnutzungskonzepte in Ettenheim, Gengenbach und Oberkirch sollen als Gesundheitsstandorte auf die ganze Region ausstrahlen und auch der Standort Kehl soll ein attraktives Nachnutzungskonzept erhalten. Eine flächendeckende Rettungsversorgung gilt es sicherzustellen.

Wirtschaft:

Erfolgreiche Wirtschaftsunternehmen sind die Grundlage für den wirtschaftlichen Wohlstand in der Ortenau. Dabei richten wir den Blick auf die Belange der heimischen Wirtschaft. Es gilt auch, die touristische Infrastruktur zu stärken. Den Ausbau der Breitbandinfrastruktur und ein flächendeckendes Mobilfunknetz möchten wir in den kommenden Jahren explizit voranbringen.

Klimaschutz und Energiewende:

Wir unterstützen den Ausbau regenerativer Energieformen. Die Ortenauer Wasserstoffstrategie wollen wir mit Nachdruck voranbringen. Die energetischen Sanierungen bzw. Neubauten der kreiseigenen Gebäude sollen konsequent mit dem Ziel der CO2-Reduzierung vorangebracht werden.

Landwirtschaft:

Wir stehen für eine zukunftsfähige Entwicklung unserer Landwirtschaft, die hochwertige Lebensmittel erzeugt, umweltfreundlich wirtschaftet und das Tierwohl beachtet.

Mobilität und Verkehr:

Die Mobilitätsangebote sind noch intensiver miteinander abzustimmen. Wir fordern den starken Wirtschaftsstandorten entsprechende Bahnhalte. Der Fernverkehr muss in Offenburg einen regelmäßigen Halt bekommen.

Finanzen:

Wir setzen uns für solide kommunale Finanzen ein. Weiterhin wollen wir für eine gerechte Lastenverteilung zwischen Landkreis und Kommunen sorgen. Unsere gesetzten Ziele können nur gelingen, wenn sie nachhaltig, solide und generationengerecht finanziert sind.



So wählen Sie richtig



1.

Sie können so viele Stimmen verteilen, wie Sitze zu vergeben sind.



2.

Sie können pro Kandidat / Kandidatin bis zu drei Stimmen vergeben (kumulieren).



3.

Sie können Kandidaten von anderen Listen auf die Liste der CDU übertragen (panaschieren).



CDU Ortenau
Waltersweilerweg 5b
77652 Offenburg

Telefon: 0781 9163-0
E-Mail: info@cdu-ortenau.de



Wahlkreis III Kappelrodeck-Sasbach

Gemeinsam stark für die Ortenau!

Die Kandidatinnen und Kandidaten für den Kreistag

Gemeinsam stark für die Ortenau!

Ihre Kandidatinnen und Kandidaten für den WK III Kappelrodeck-Sasbach

Unsere Schwerpunkte für eine erfolgreiche Politik!

Unser Programm für den Wahlkreis III Kappelrodeck-Sasbach

Liebe Wählerinnen und Wähler!

Die Ortenau mit ihren 51 Städten und Gemeinden ist Heimat für beinahe 450.000 Menschen. Unsere Heimat ist geprägt von landschaftlicher und kultureller Vielfalt. Das Ziel der CDU Ortenau ist es, dass alle Menschen mit ihren unterschiedlichen Lebensentwürfen friedlich und mit Bewusstsein für die liberale Demokratie zusammenleben.

Die CDU Ortenau repräsentiert dank ihren Mitgliedern in den Orts- und Stadtverbänden sowie einer aktiven Kreistagsfraktion diese Vielfalt und will auch künftig eine starke Stimme mit Gestaltungskraft im Ortenauer Kreistag sein.

Auf dem Wissen und den Kompetenzen jedes Einzelnen vor Ort beruht dabei unsere Stärke. Insgesamt kandidieren 109 Frauen und Männer aus verschiedenen Berufsgruppen und mit unterschiedlichen Lebenserfahrungen in den 13 Wahlkreisen bei der Kreistagswahl.

In unserem Wahlprogramm kommunizieren wir die Ideen für die Zukunft, immer mit dem Ziel: Gemeinsam stark für die Ortenau! Das vollständige Programm finden Sie auf unserer Homepage www.cdu-ortenau.de.

Gemeinsam für die Ortenau zu arbeiten, bedeutet für uns, einen intensiven Austausch mit allen im Kreis zu führen. Dazu gehört auch Mut, Entscheidungen zu treffen und diese umzusetzen.

Wir setzen uns für eine zukunftsgerichtete Entwicklung in den Bereichen Wirtschaft, Umwelt- und Klimaschutz, Land- und Forstwirtschaft, Tourismus, Mobilität, Bildung, Migration sowie Gesundheitsversorgung ein und behalten dabei immer stabile Finanzen im Blick.

Stimmen auch Sie für eine starke, zukunftsorientierte Ortenau! Schenken Sie den Kandidatinnen und Kandidaten auf unseren Listen Ihr Vertrauen!

Volker Schebesta MdL
Staatssekretär
Vorsitzender CDU Ortenau

Thorsten Erny
Bürgermeister Gengenbach
Vorsitzender CDU-Kreistagsfraktion



Hans-Jürgen Decker

Listenplatz 1

Bürgermeister von Ottenhöfen im Schwarzwald
52 Jahre, verheiratet. 2 Töchter, 2 erwachsene Söhne
Kreisrat seit 2014, Sprecher im Kultur- und Bildungsausschuss
Aktiver Kirchenmusiker



Stefan Hattenbach

Listenplatz 2

Bürgermeister von Kappelrodeck und Waldulm, 43 Jahre, verh.,
2 Kinder (2 und 6 Jahre), Kreisrat seit 2014, Sprecher im Kreistag
(Umwelt und Technik, Mobilität), Verbandsvorsitzender GVV und
AZV Achertal, Mitglied im Finanzausschuss des Gemeindetages BW



Sonja Schuchter

Listenplatz 3

Bürgermeisterin von Sasbachwalden, 59 Jahre, verh., 3 erwachsene
Söhne, Kreisrätin, Stellv. Vors. des Tourismusausschusses des
Gemeindetags BW, Vertreterin BWs im Ausschuss für Wirtschaft,
Tourismus und Verkehr des Deutschen Städte- u. Gemeindebundes



Rudi Retsch

Listenplatz 4

Ortsvorsteher, 73 Jahre, 1. Vors. Verein für Kultur u. Heimatgeschichte Sasbach, 1. Vors. Verkehrsverein Obersasbach, 2. Vors. FV Kinderhaus Obersasbach, Vorst.mitgl.: SV Obersasbach, Trachtenkapelle Obersasbach, Reservistenverb. Baden-Südw., CDU Sasbach

Gesundheit und Kliniken

Mit der Agenda 2030 stellt sich der Kreis der aktuell größten Herausforderung zur Neuordnung der Kliniklandschaft in der Ortenau. Der Spatenstich für den Neubau des Krankenhauses in Achern ist erfolgt und wir setzen uns weiterhin für die Umsetzung dieses wichtigen Bausteins der Gesundheitsversorgung der nördlichen Ortenau ein.

Familien

Frühkindliche Bildung, berufliche Schulen und Integration sind wichtig, um stabile soziale Strukturen zu sichern, Familien zu unterstützen und keine Talente zu verschenken.

Ländlicher Raum

Unsere bäuerlichen Familienbetriebe im Bereich Land- und Forstwirtschaft wie Weinbau wollen wir unterstützen, um unsere Natur- und Kulturlandschaft in ihrer Attraktivität und Vielfalt zu erhalten.

Wirtschaft

Gerade in Zeiten konjunktureller Eintrübung ist es wichtig, Arbeitsplätze und Wirtschaftskraft in der Region zu halten und gute Rahmenbedingungen zu schaffen.

Sichere Ortenau

Wir setzen uns für den Schutz unserer Bevölkerung vor Kriminalität ein.

Copyright Titelbild: Hubert Grimmig

Verkehr und ÖPNV

Die Unterhaltung, Sanierung und Modernisierung der vorhandenen kreiseigenen Verkehrsinfrastruktur ist wichtig, aber auch der Neubau wichtiger Verkehrsverbindungen wie der Nordtangente zwischen Achern und Sasbach ist ein Verkehrsprojekt, das in der anstehenden Amtszeit angegangen werden soll.



Am 09. Juni alle Stimmen CDU!



Mehr Infos unter:
www.cdu-ortenau.de



Moritz Bassler